

ТЕЗИ НІМЕЦЬКОЮ МОВОЮ

UDC 351.741

K. O. BIELIEVTSOVA

Charkiwer Nationale Universität des Innern

BOBBYS ALS GARANTIE FÜR SICHERHEIT UND RUHE

Die Polizeibehörden im Vereinigten Königreich Großbritannien und Nordirland haben keine einheitliche Struktur. Sie wurden zum Teil aus zivilen und zum Teil aus militärischen Organisationen entwickelt.

Die Polizisten in Großbritannien werden oft Bobbys genannt. Ihren Namen haben sie nach dem Namen des Innenministers Robert Peel bekommen, der im 19. Jahrhundert die Gründung der Metropolitan Police, der ersten uniformierten Polizeitruppe in Großbritannien, veranlasste. Bobbys sind Teil der englischen Geschichte.

Bobbys gehören in Großbritannien zum Straßenbild. Sie tragen traditionell keine Schusswaffen, sondern nur Schlagstöcke. Der Bobby hat bislang zumindest für Ausländer eines mit der Queen gemeinsam: Er war und bleibt Aushängeschild der Inselnation, er ist eine Garantie für Sicherheit und Ruhe. Der unbewaffnete Bobby ist in den Augen vieler Briten die Manifestation der guten alten Zeit, als die Menschen noch Respekt vor der Polizei hatten und in allen Angelegenheiten auf seine Hilfe hofften.

Die britische Polizei hat seit ihrer Gründung die Aufgabe, die Sicherheit zu gewährleisten und die öffentliche Ordnung aufrechtzuerhalten. Die erste Pflicht des Polizisten ist es, Kriminalität zu verhindern. Wächter der Ordnung müssen höflich sein und ihre Macht nicht missbrauchen.

Britische Polizisten könnten bald zusätzlich zu Trillerpfeife, Knüppel, Handschellen und Funkgerät auch noch eine kleine Kamera an der kugelsicheren Weste tragen. Das schöne dabei: Das Gerät, das Videoaufnahmen aufzeichnet oder per Funk an die Zentrale sendet, soll alle überwachen – Bürger und Polizei. Es wird die Polizei unterstützen und die Öffentlichkeit schützen. Kameras sind wirkungsvoll beim Sammeln von Beweisen. Sie können auch helfen, Beschwerden gegen die Polizei zu untersuchen.

Heutzutage genießt die britische Polizei das wohlverdiente Vertrauen der Bürger und leistet mit ihren Aufgaben hervorragende Arbeit: Die Kriminalitätsrate des Vereinigten Königreichs ist viel niedriger als die durchschnittliche europäische.

Sprachberaterin H. M. Sorokina